
【日　時】令和元年１０月９日（水）午後6時30分～午後7時30分

【場　所】上野内公民館

【参加者】区長　外９名

１.開　　会

２.あいさつ

　町　長

　区　長

３.職員紹介

４.懇談会概要説明

５.町の重点事業等について

　・町民福祉課（住民健診・各種予防接種事業等、タクシー利用助成事業）

　・事業課（矢祭山親水広場２・３期工事、大学生との交流事業、地域内エコシステム構築事業）

　・教育課（キャリア教育推進事業、令和大学など町民参加型の各種講座やスポーツ教室、文化祭）

　・議会事務局（業務説明・・・・・議会運営全般、監査委員事務局に関すること）

　・出納室（業務説明・・・・・町公金の収入・支出に関すること）

　・自立総務課（業務説明・・・・・選挙、区長の連絡、予算、まちづくり懇談会、税の賦課徴収）

６.懇談会

＊要望書

＊要望書以外の要望

➀

②

上野内地区まちづくり懇談会　　　会議録

小学生（上野内区）の通学における集合場所に
ついて。（現在の集合場所が危険な所なので対
応をお願いしたい。）

➀

上野内公民館のトイレの水洗化、洋式便器設置
について。（汲み取り式から合併浄化槽に入れ
替え、洋式便器と男性用小便器設置を要望しま
す。）

⇩
公民館に対する合併浄化槽の補助はあるので
しょうか。

小学校の方で子供達が集まる場所を指定しておりま
すので、学校と現在の子供達の状況と安全に集まれ
る別の場所がないか検討し、安全対策をとっていき
たいと思います。
【鈴木教育課長】

こちらの公民館につきましては、平成２５年度平成
２６年度と昨年度、修繕等に費用がかかった場合の
補助という事で、費用の1/2を補助させて頂いてお
ります。今回「設置を要望します。」ということで
すが直接町の方が施工主体となって実施する事は難
しい状況でございます。これまで同様かかった費用
の1/2を助成する事となりますので、行政区で改修
をしたいという事であれば、詳しい内容を担当より
ご説明致しますので、教育委員会へおいで頂ければ
と思います。
【鈴木教育課長】
⇩
個人の住宅及び事務所につきましては補助を行って
おりますが、各地区の公民館等につきましては補助
は行っておりません。
【陳野町民福祉課長】

旧東舘小学校にあった野口英世の肖像画、現在
展示してなく保管されているのであれば譲って
頂きたいのですが、如何でしょうか。

統合前、各学校が閉校する際に備品等を町民の皆様
に無償・有償で引き取って頂いた経緯がありまし
た。その際、肖像画が残っていたかどうか不明であ
りますので、後で確認しあった場合にはご連絡を差
し上げます。
【鈴木教育課長】



③

④

➄

➅

７.その他

８.閉　会

町営グランド　木製のトンボの設置とトンボの
保管場所の確保について

今ここでお答えする事が出来ませんので、次年度に
向け予算要求し対応していきたいと思います。
【鈴木教育課長】

農業振興地域・農用地の見直しを考えているの
か。また、農地転用の手続きの簡素化を図れな
いか。

農業委員会の所管ですので、後日担当より回答させ
て頂きたいと思います。
【藤田自立総務課長】

冬場乾燥した時に校庭のホコリが恩岩方面に巻
き上がるので、何か対策をとれないか。

そういった状況があるという事は教育委員会として
も把握しておりますし、建設当時出来れば防風林的
なものが植樹等出来ればという事も考えておりまし
たが、なかなか近隣の建物との関係もございまして
高いもの大きなものを植えられてはとの意見もあ
り、出来なかったという事もあります。対策として
何か出来るかというと、なかなか難しい部分ではあ
りますが、水を撒くといっても一時的なものとなり
ますので、直ぐに改善策が出来るかとなると難しい
のですが、検討させて頂きたいと思います。ご迷惑
をお掛けし大変申し訳ありません。
【鈴木教育課長】

田川の河川の土砂払いをお願いしたい。

⇩
塘ヶ沢の下流の田川の部分ですが、土砂が堆積
しており塘ヶ沢の土砂が流れなくなり、塘ヶ沢
の堤防が溢れしまう状況です。家屋にまで影響
がでる事になるので、塘ヶ沢の出口より少し上
の部分まで土砂撤去をお願いしたい。

田川については町管理の河川ではありますが、砂防
指定地でこれまで福島県に対し要望してきました。
平成２９年度に土砂撤去しており、今年度は田川の
河口部久慈川の堆積土砂を撤去するとの回答を福島
県からいただいております。今後まちとしての対応
ですが、町管理の河川の堆積土砂に対する撤去に係
る予算を継続的に計上し、優先度に基づき計画的に
進めていきます。
【菊池事業グループ長】

⇩
現地を一度確認させて頂きたいと思います。
【菊池事業グループ長】


